

PRÓLOGO

TRATADO DE CRIMINALÍSTICA

"Gracias a la gran aceptación que el Tratado de Criminalística del Doctor José Adolfo Reyes Calderón, ha tenido dentro de los estudiosos y estudiantes de esta ciencia, nuestra casa editorial se siente orgullosa de presentar a sus lectores esta tercera edición.

La trayectoria profesional del Doctor Reyes Calderón es relevante, ya que involucra la docencia, la investigación, el litigio y el desempeño de importantes cargos en distintas instituciones, por lo que no dudamos que esta obra enfocada a la docencia criminalística, llenará un vacío bibliográfico entre los profesores en la materia, pero que igualmente será de utilidad para la consulta de litigantes e investigadores por su interesante contenido.

Aunque aborda temas especializados los mismos se exponen de una manera didáctica *siendo sin duda el libro de texto más completo que existe sobre la materia*. Cada uno de los capítulos contiene definiciones comprensibles, gráficas y fotografías que ilustran su contenido, glosarios, modelos de expertajes y una importante jurisprudencia mexicana sobre la prueba pericial.

Como puede colegirse el Tratado de Criminalística se dirige a investigadores criminales, el cual podrá ser de utilidad también para abogados, fiscales, peritos e instituciones relacionadas con la instrucción criminal.

El autor en su primera y segunda edición prologa su obra dando detalles del contenido temático, hoy la editorial se permite apropiarse de sus palabras cuando dice: "Hemos querido darle un nuevo impulso a la Criminalística para que nuestra profesión nos sitúe no como simples auxiliares de la administración de

justicia, sino como celosos guardianes de las Instituciones Democráticas”.

Aprovechamos esta presentación para reiterar nuestro compromiso con todos aquellos involucrados de alguna forma con la criminalística, Cárdenas Velasco Editores, S.A. de C.V. sigue y seguirá esforzándose por publicar obras que los apoyen en sus actividades.

La Editorial

La quinta edición es propiedad de la Editorial mexicana Flores Editor y Distribuidor, razón por la que concluimos el **prólogo** de dicha publicación con el siguiente párrafo:

“Con la garantía de la prestigiosa editorial mexicana Flores Editor y Distribuidor, nuestro *Tratado de Criminalística* que presentamos, tiene tan sólo una aspiración, que es servir a los anhelos de los investigadores que se inician como criminalistas, de tener un esquema que expone en forma ordenada y elemental los principales desarrollos que la ciencia ofrece en la actualidad, producto de una minuciosa investigación bibliográfica como la que hoy ofrecemos.

EL AUTOR
México, 2018